



TERKAIT LIGA 2 DILANJUTKAN

Pelatih PSIM Tunggu Kepastian

YOGYA (KR) - Pelatih kepala tim PSIM Yogyakarta, Erwan Hendarwanto menegaskan, kepastian mengenai kapan lanjutan kompetisi akan dilanjutkan menjadi titik penting nasib Liga 2 musim ini. Meski beberapa waktu lalu PT Liga Indonesia Baru (LIB) akan melanjutkan kompetisi, namun kapan pertandingan dimulai tetap belum ditetapkan dan bahkan dikembalikan ke PSSI melalui Kongres Luar Biasa (KLB) untuk memutuskannya.

Kepastian mengenai kapan kompetisi itu akan dilanjutkan, menurut Erwan sangat penting agar semua bisa mempersiapkan tim secara maksimal. Meskipun, jika dilihat dari waktu yang saat ini sudah terbuang dan kemungkinan adanya jeda puasa Ramadan dan pelaksanaan Piala Dunia U-20, sebenarnya kurang ideal lagi waktu yang tersedia untuk melanjutkan kompetisi.

Adanya usulan jeda bulan puasa Ramadan dan Piala Dunia U-20 jika



KR-Adhitya Asros

Erwan Hendarwanto

Liga 2 karena kondisi stadion kontestan Liga 2 yang tidak bisa digunakan untuk malam hari, Erwan mengaku

menyerahkan seluruhnya pada keputusan di pusat.

“Kita ikut saja bagaimana bagusnya. Pemangku kebijakan itu pasti lebih tahu bagusnya gimana, yang penting segera dipastikan, ada atau tidak kompetisi ini,” kata Erwan kepada wartawan di Yogya, Jumat (27/1).

Meski tidak ideal lagi, namun menurutnya dengan tetap dilanjutkannya kompetisi maka tetap akan ada komitmen dari pihak-pihak terkait dalam upayanya membangun sepakbola Indonesia ke arah lebih baik. “Mau disebut ideal juga sudah tidak bisa, yang pasti kalau tetap ada kompetisi maka akan mendorong sepakbola Indonesia lebih baik. Para pemain punya kesempatan untuk tampil, menambah jam terbang,” ujar Erwan.

Erwan berharap, KLB mendatang benar-benar bisa menjadi titik balik sepakbola Indonesia dan bukan hanya membahas kepastian Liga 2. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005